



AUF ERFOLGSKURS führen die Düsseldorfer „Hubraumzwerge“ des DP-Racing-Teams bei der ADAC-Youngtimer-Trophy bei der Rallye Oberehe in der Eifel. Zum dritten Mal in Folge in dieser Saison setzte sich der Audi 50 (Foto) mit Carsten Meurer und Christian Laun vor Malte Rückert und Frederic Liesenhoff (Alfa) sowie Sandra Peters und Natascha Schmitz (Opel Kadett D) durch. Das Porsche-Team um die Düsseldorfer Rüdiger Baehr und Simeon Stein belegte in seiner Klasse den zweiten Platz und fuhr auf den guten 26. Rang im Gesamtklassement.